

Artikel vom 01.02.2020

Der frühe Vogel hat noch geschlafen

Unsere Plakate hängen



Hoffentlich haben wir ihn nicht aufgeweckt, den frühen Vogel, als wir pünktlich die Plakate um 6 Uhr morgens platzierten. Zweck: Information der Plattlinger über unseren Bürgermeisterkandidaten und unsere Ziele für die nächsten 6 Jahre!

Bürgermeisterkandidat Hans Schmalhofer, Fraktionsvorsitzender Markus Schmid, Vorsitzender des OV Pankofen und unser Kandidat Adolf Häusler auf Listenplatz 23 haben jede Menge Plakate an die idealen Stellen gehängt. Mit dabei natürlich unser Bürgermeisterkandidat mit seinem schönsten Lächeln und Projekte die durch die CSU den richtigen Schwung erhalten! Deshalb am 15.03.2020 CSU wählen! Für Plattling!